

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL
CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRIA EN DERECHO
MENCION DERECHO CIVIL Y PROCESAL CIVIL



**LAS VENTAJAS E INSUFICIENCIAS DE LA LEY N° 28457 DE FILIACIÓN
JUDICIAL DE PATERNIDAD EXTRAMATRIMONIAL Y EL DERECHO A LA
IDENTIDAD**

Tesis presentado por:

Br. Jenrry Enciso Lovatón

Para optar al Grado Académico de:

**MAGÍSTER EN DERECHO CON MENCIÓN
EN DERECHO CIVIL Y PROCESAL CIVIL**

ASESOR: Mgt. Julio Chavez Bellido

**CUSCO – PERÚ
2017**

RESUMEN

En el presente trabajo de investigación nos hemos planteado el siguiente problema general: Cuáles son las ventajas e insuficiencias de la ley 28457 de la filiación judicial de paternidad extramatrimonial y sus consecuencias en el derecho a la identidad?. El objetivo general de la investigación, estuvo orientado a Establecer cuáles son las ventajas e insuficiencias de la ley 28457 de la filiación judicial de paternidad extramatrimonial y sus consecuencias en el derecho a la identidad. El mismo que se desagrega en los siguientes objetivos específicos: Determinar las ventajas de la ley 28457 respecto al reconocimiento de la filiación judicial de paternidad extramatrimonial y la contribución al derecho de familia. Establecer cuáles son los argumentos jurídicos y doctrinales que mencionan la inconstitucionalidad de la ley 28457

La hipótesis propuesta en relación al problema y los objetivos de la investigación, han permitido explicar que: Las ventajas e insuficiencias de la ley 28457 de la filiación judicial de paternidad extramatrimonial son: ser un proceso ideal, la celeridad, el conocimiento de los jueces de paz letrados, vulnerabilidad de derechos constitucionales que generan en ambos factores problemas en la afirmación del derecho de identidad